



Presidentes y Premio Nobel asistieron a festejos del 19 de Julio



El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, mientras llegaba al aeropuerto Augusto César Sandino desde donde se trasladó con su delegación hacia la Plaza para festejar el 37 Aniversario del Triunfo de la Revolución Popular Sandinista.



Miguel Díaz Canel, Vice Presidente de Cuba, Plinio Suárez-García, Presidente Ejecutivo de Canal de Noticias, la Vice Cancillera Ana Teresita González, el Magistrado David Rojas y el Presidente del CNU Telémaco Talavera, desayunando este 19 de julio en el Hotel Inter-Metrocentro con motivo de la visita de Cuba al 19 de julio 2016.



La Premio Nobel de la Paz, Rigoberta Menchú asistió a los actos del 19 de Julio.



Otras delegaciones estuvieron presentes en la celebración del Triunfo de la Revolución Sandinista.

El Salvador tiene similitudes con Nicaragua

El embajador de El Salvador en Nicaragua, Carlos Ascencio calificó de un privilegio para la delegación salvadoreña encabezada por el presidente de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén, participar en la celebración en conmemoración al 19 de Julio. La delegación salvadoreña estuvo compuesta por seis funcionarios, entre ellos diputados y el canciller Hugo Martínez.



Cerezo: “La Revolución es un gran aporte a Centroamérica”

El ex presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, indicó que la economía de Nicaragua está en sus mejores momentos debido a que el gobierno mantiene una mejor relación con la empresa privada, lo que permite incentivar el desarrollo para la nación, y calificó de un ejemplo para ser retomado en otros países.



Revolución Sandinista, una segunda oleada de independencia

El Presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, COP-PAL, Manolo Pichardo, aseguró que la Revolución Popular Sandinista afianzó la Independencia que han mantenido los pueblos de América Latina. “Es una segunda oleada de la independencia, fue la inspiración primera, el triunfo de la Revolución Sandinista que después se ha ido afianzando con el triunfo de Hugo Chávez en Venezuela, de Evo Morales en Bolivia y de los Kichners en Argentina”.



Barrios del país hacen vigiliyas para celebrar el Triunfo de la Revolución



Vecinos de los barrios de Managua permanecieron el 18 de julio, en vigilia, en víspera del 19 de Julio, triunfo de la Revolución Popular Sandinista. Las piñatas y la música revolucionaria es la principal invitada en esta jornada de amor y fraternidad que comparten los capitalinos, quienes con las banderas de Nicaragua y del Frente Sandinista celebran el triunfo de la Revolución.



En la colonia San Antonio, un punto de encuentro cada aniversario de la Revolución Popular Sandinista, celebró una inmensa vigilia en la que participaron más de 60 comerciantes, que vendieron diversos productos, entre ellos camisetas alusivas al FSLN, collares y suvenir. La mayoría de los personas que venden son originarios de esta colonia, que desde su fundación ha estado respaldando al Frente Sandinista”, afirma José López, del comité organizador de esta vigilia muy tradicional para estas jornadas.



En Masaya también se desarrollaron vigiliyas culturales, donde el plato fuerte fueron los bailes tradicionales de la Ciudad de las Flores, principalmente en el barrio Monimbó, en el sector de las Cuatro Esquinas y en el llamado Cruce de San Sebastián.

Vigilia en Jinotepe, Carazo, donde realizaron los bailes tradicionales.



Miles de Sandinistas llegaron a la Plaza para festejar el 37 aniversario de la Revolución



Miles de sandinistas colmaron la Plaza la Fe “San Juan Pablo II” en celebración del 37 aniversario del triunfo de la revolución sandinista. Al lugar llegaron de todos los rincones del país transportados en buses, camiones, motos y vehículos.

En el acto participaron como invitados especiales el Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro; el presidente de El Salvador, Salvador Sánchez Cerén; el vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel; y el Cardenal emérito Miguel Obando y Bravo, entre otros.

También participaron el vice Presidente de la República, Omar Halleslevens; Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, Alba Luz Ramos; Bayardo Arce Castaño; el Presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas; el Padre Miguel D’Escoto; y a otros comandantes guerrilleros y cuadros históricos del partido de Gobierno. El Presidente del Parlamento René Núñez estuvo ausente en el acto porque está hospitalizado en Costa Rica.



Además el Jefe del Ejército, Julio Cesar Avilés y la Comandancia del Ejército; la Jefa de la Policía Nacional, Comisionada Aminta Granera a la Jefatura de la Policía; el Contralor Luis Ángel Montenegro y el Procurador Hernán Estrada. El doctor Gustavo Porras y representación del FNT; embajadores acreditados en el país; y otros invitados especiales representantes de organizaciones y movimientos sociales de países.





Juan Caldera, del pollo solidario, presente en la celebración del 37 aniversario de la Revolución Sandinista.



Juan González, presidente de la Asociación de Comerciantes de Nicaragua, junto con comerciantes de los mercados capitalinos.



Alberto Guevara, ex presidente del Banco Central de Nicaragua, rumbo a la Plaza La Fe, al 37 aniversario del triunfo de la revolución sandinista.



Fotos Martín Paizano y CCC/Jairo Cajina

Conmemoraron en el país “el Día de la Alegría”

Con numerosas actividades centenares de nicaragüenses celebraron el “Día de la Alegría”, entre las que se destacan caminatas, ferias, actos culturales y deportivos, en los diferentes barrios, colegios, parques y plazas de la capital. Fecha en la que se conmemora la salida del último miembro de la dinastía de Somoza, quien abandonó el país, una madrugada del 17 de Julio de 1979, junto a sus más allegados hacia Estados Unidos.



“Todos los nicaragüenses festejamos con amor este día. Logramos liberar a nuestro pueblo del régimen somocista y es muy importante que los niños y jóvenes no olviden esta fecha para que mantengamos viva la llama del fervor patrio”, expresó efusivamente Lena López Herrera, Secretaria política del Memorial Sandino. Tras añadir que fue la Revolución Popular Sandinista que los liberó de la opresión.



Castillos inflables y brinca brinca para los niños



Los niños y niñas fueron los más festejados en este día porque en los diferentes parques de los distritos de la capital era notorio ver castillos inflables, brinca-brinca, entrega de juguetes y payasos que le hacían pintas caritas a los menores. “Salió el tirano, triunfó el pueblo y vamos por más victorias, porque este Gobierno esta haciendo todo excelente”, expresó la simpatizante del partido de Gobierno, Rosa Linares.



Por su parte, Roberto García, activista del FSLN de esta jurisdicción, señaló “un día como hoy quedamos libres de despotismo y de asesinatos de parte de la Guardia Nacional. Por eso les decimos a los niños y niñas que vengan a celebrar con piñatas para contarles un poco de la historia y conmemorar a esos dos niños mártires de Nicaragua como son Luis Alfonso Velázquez Flores y Manuel de Jesús Rivera, “La Mascota”.



Alyeris Arias Siezar, diputada sandinista de la Asamblea Nacional, expresó que es un día grandioso, recordando que mientras la Guardia Nacional estaba llena de armas, los militantes del Frente Sandinistas estábamos armados de amor, valentía y coraje para liberar esta nación.



En otro orden, destacó el papel preponderante y decisivo que juega la coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo en esta administración presidencial. “Rosario es una mujer que sabe guiar a este pueblo con entereza y amor junto al Presidente Daniel Ortega, por eso vamos por más victorias,” destacó la legisladora.

Posiciones encontradas

Patricia Mercado, habitante de un barrio capitalino, señaló que la salida de Anastasio Somoza Debayle, no se le debe al FSLN, sino al pueblo entero de Nicaragua que luchó por sacar a Somoza. Este día no es para que un partido político se apropie de este, debería ser un día de Fiesta Nacional para recordar que los dictadores no tienen buen fin, señaló molesta Mercado.



Delegaciones de todo el país en el 37 Aniversario de la Revolución



Caravanas con delegaciones de pobladores de todo el territorio nacional arribaron a Managua desde horas de la mañana del 19 de Julio a la Plaza la Fe para participar en el 37 Aniversario de la Revolución.



PHARAOHS CASINO KM 4.5 CARRETERA A MASAYA

SABADOS DE CIEN MIL

PHARAOHS CASINOS

SORTEO C\$50,000 DESDE 5PM

BINGO C\$50,000 DESDE 6PM

37